

GEDUNG PAMERAN DAN GALERI OTOMOTIF DI KABUPATEN SLEMAN YOGYAKARTA

Dengan Pendekatan Arsitektur Modern

Panji Risqi Mawas Diri, Dwi Yunanto
Program Studi Arsitektur, Fakultas Sains Dan Teknologi
Universitas Teknologi Yogyakarta
panjrisqi25@gmail.com, yunanto.pohon@gmail.com

ABSTRAK

Perkembangan dunia Otomotif sekarang ini, mobil atau motor tidak hanya digunakan sebagai sarana transportasi semata, tetapi telah berkembang menjadi suatu produk untuk ajang kompetisi, baik dalam kejuaraan balap, *adventure* maupun *fashion*. Jenis dan karakter mobil atau motor sekarang ini bahkan telah menjadi salah satu gaya hidup bagi penggunanya. Yogyakarta salah satu kota yang sangat berkembang dengan dunia otomotifnya. Hal itu dibukti dengan banyaknya event-event otomotif yang di slenggarakan setiap tahunnya dan banyak komunitas-komunitas mobil maupun motor yang bermunculan di Yogyakarta. Tetapi selama ini event-event otomotif tersebut di slenggarakan di gedung-gedung yang fasilitas dan kapasitasnya kurang memadai untuk event otomotif, bahkan banyak kegiatan pameran yang diselenggarakan di ruang terbuka seperti lapangan, jalan, maupun stadion Yogyakarta.

Berdasarkan kondisi tersebut, maka perlu dibangunnya gedung pameran dan galeri otomotif. Untuk penempatan gedung pameran otomotif dan galeri akan berdiri di Kabupaten Sleman. Karena wilayah Kabupaten Sleman perkembangan daerahnya cenderung ke Kota Yogyakarta dengan perkembangan fisik Kabupaten Sleman cukup pesat. Sejumlah pusat perbelanjaan modern, hotel hadir di Kabupaten Sleman. Gedung pameran dan galeri otomotif di Kabupaten Sleman ini mempunyai tujuan sebagai tempat atau wadah yang didalamnya terdapat ruang pameran otomotif sebagai kegiatan untuk mempromosikan barang atau jasa maupun pameran modifikasi dan semacamnya. Kemudian Galeri sebagai wadah memamerkan karya seni berupa pengetahuan tentang Otomotif, jenis-jenis Otomotif dan sejarah Otomotif. Konsep dasar perancangan gedung pameran dan galeri otomotif di Kabupaten Sleman adalah Arsitektur Modern. Dengan hadirnya konsep Arsitektur Modern di harapkan menjadi salah satu gedung yang baru di Kabupaten Sleman bisa menjadi icon bagi Kabupaten Sleman.

Kata kunci: Otomotif, Galeri, Arsitektur Modern.